

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE

18/12/2025

ORDRE DU JOUR :

Bilan moral

Bilan financier

Modification du CA

Projets

Questions diverses

Personnes présentes : Litzy Fragassi (présidente), Michèle Lacelle (trésorière) Christine Baratin (Secrétaire), Renée et Gérard Pillon, Murielle Hagnéré, Joël Habert, Claire Lopez, Chantal Huché, Pascal Baratin, Anita Bégon et Dominique Morcillo, membres du conseil d'administration.

76 membres de l'association

Pouvoirs : 115

Elus présents : Olivier Colin, Laurent Laemlé , Dominique Frot, Céline Voisin, Christian Masson, Didier Fragassi. Nathalie Mahier, Catherine Poulain

Personnes excusées : Annie Dubos

Début de la réunion à 19H.

1. Bilan moral par la présidente

L'association se porte toujours très bien. En fin d'exercice, elle comptait 385 adhérents. Les tarifs ont été réajustés afin de pouvoir proposer un planning plus important et de ce fait, donner la possibilité à chacun d'accéder à plus de cours. Les cours existants ont été pérennisés et 3 heures de cours ont été rajoutées. Après le départ d'Emma, c'est Corentin et Lamine qui ont pris le relai.

L'ALH a participé au forum des associations début septembre et au festival de rues fin juillet.

Les repas dansants ou danse-karaoké ont pu être reconduits, en alternance, tout au long de l'année avec de plus en plus de fidèles.

Nous avons aussi pu organiser le réveillon du nouvel an et avons offert la galette des rois lors d'un après-midi dansant.

Le repas du mois d'octobre a permis de reverser 450€ à la ligue contre le cancer dans le cadre d'Octobre Rose.

Un après-midi danse-karaoké, en collaboration avec les bénévoles du Téléthon a permis de récolter 441€.

Nous avons organisé le réveillon du 31 décembre avec 86 personnes. Grandsire traiteur nous a permis d'avoir un service de meilleure qualité.

1000€ environ investis pour cette soirée.

Un après-midi dansant « Galette des rois » a été organisé le 11 janvier avec environ 130 participants.

Nous avons maintenu 1 animation par mois jusqu'en juin en alternant Danse ou danse-karaoké, les 2 versions ayant leurs adeptes (80 à 90 personnes par repas). Il est souvent difficile de faire coïncider les créneaux de salle et les disponibilités des musiciens.

Nous avons organisé un cocktail de remerciements pour la municipalité, nos partenaires, animateurs et bénévoles à « *l'Instant plage* ».

Nous avons participé activement aux 120 ans de Houlgate le 28 juin.

Bilan moral adopté à l'unanimité.

2. Bilan financier par la trésorière

Rectification sur le bilan 2024 : 2 factures, passées dans les écritures, n'avaient pas été prises en compte dans le bilan pour un montant total de 757€ ce qui ramène le solde excédentaire 2024 à 26 648 € au lieu de 27 405€.

L'association a eu 12 intervenants dont 7 auto-entrepreneurs (charges comprises dans leur rétribution), 4 salariés (charges en plus des salaires) et 1 bénévole pour un total de 27 heures de cours par semaine au lieu de 24 en 2024. Les forfaits 4 et 5 cours par semaine ont été légèrement augmentés.

Le poste « dépenses » pour les animations a augmenté d'environ 2000€ car nous avons fait le choix d'une meilleure qualité sans augmenter le prix des repas.

Frais de fonctionnement : 4 118€

Plusieurs améliorations ont été prises en charge depuis 2 ans sans répercussion sur les adhérents, tout en maîtrisant les dépenses.

Résultat déficitaire de 9050€ assumé.

Par conséquent, le bilan de l'exercice 2025, compte tenu du solde à nouveau de l'exercice 2024 de 26 648€, présente un solde excédentaire de 17 598€

Placement sur livret A : 23 293€.

Une partie de ce placement sera utilisée pour organiser une grande fête à l'occasion des 70 ans de l'ALH.

Le conseil d'administration a décidé de demander une subvention municipale exceptionnelle afin d'éviter de trop se démunir.

Bilan financier adopté à l'unanimité.

3. Modification du CA

Litzy propose de renouveler le mandat de Renée et Gérard Pillon, Claire Lopez, Joël Habert ainsi que le sien.

Renouvellement adopté à l'unanimité.

4. Projets 2025-2026 :

Actuellement, 13 animateurs interviennent pour 28 heures de cours.

Plus de 420 membres à ce jour dont 165 Houlgatais.

Moyenne d'âge : 60/65 ans dont la doyenne de 90 ans et les 2 benjamines de 14 et 18 ans.

Emma nous a quittés pour changer de région. C'est Corentin qui a repris les 3 cours du vendredi et Lamine les 2 heures du jeudi.

Jean-Marie a repris sa place pour la méditation du lundi.

Le cours de gym forme du lundi a été supprimé. Mais Lamine donne 2 heures de plus le jeudi soir en plus de 6 heures de cours habituelles.

1 cours de danse en ligne supplémentaire

1 cours de chant pérennisé avec Emmanuelle pour une quinzaine de participantes.

1 séance mensuelle de sonothérapie qui rencontre un gros succès.

1 soirée mensuelle à l'Hostellerie Normande afin de tisser de plus grands liens entre les adhérents. Formule à 25€ tout compris regroupant 20 à 30 personnes à chaque fois.

• Animations :

Environ 1 animation mensuelle est prévue jusqu'en juin en alternant danse et danse/karaoké.

La première a eu lieu en septembre avec 104 participants. Le 2 novembre, 72 participants ont pu contribuer au versement de 400€ à octobre rose.

Un après-midi danse/karaoké, pour le Téléthon le 30 novembre, a permis de recueillir près de 900€.

Le réveillon du 31 décembre est complet avec 99 personnes. Grandsire traiteur officiera à nouveau cette année.

Après-midi galette des Rois (gratuit pour les membres) le samedi 17 janvier.

Couscous costumé le 1er février.

Pas de repas en mars à cause des élections municipales.

Un repas est prévu le 26 avril ainsi que le 21 juin pour la fête de la musique.

En mai, la date du 30 a été retenue pour une soirée de gala au CSN pour les 70 ans de notre association. Les invitations pour le cocktail ainsi qu'un bulletin de participation au repas dansant seront prochainement envoyés. Grandsire traiteur a été à nouveau retenu pour le dîner. Un orchestre avec 6 musiciens assurera l'animation. Surprises à prévoir !

La soirée sera réservée aux membres de l'association et ne coûtera que 60€.

Une bonne partie des frais sera à notre charge. Nous comptons sur la subvention municipale exceptionnelle pour nous aider financièrement ainsi que sur les services techniques pour la logistique.

Remerciements à Camille de la mairie et à l'équipe de l'office de tourisme pour leur aide à la communication.

Remerciements à Franck et Caroline, à l'équipe de Benjamin et aux bénévoles de l'association pour l'organisation des repas.

Remerciements à la Mairie pour mettre les différentes salles municipales à disposition selon les besoins.

5. Demandes à la municipalité :

- Un peu plus de chauffage le matin, une fois le ménage fait afin d'éviter trop d'humidité pour les premiers cours.
- Pose de miroirs pour les cours de danses
- Lumière avec capteur dans l'allée, pour les cours tardifs.
- Amélioration de l'accrochage du panneau de l'ALH en début d'allée.

Ces demandes ont déjà été validées et mises au budget 2026.

6. Questions diverses

Aucune question n'est posée.

7. Prise de parole du Maire

Le Maire présente ses félicitations pour le travail accompli. Il ne s'engage pas pour la subvention demandée en raison des élections municipales à venir. D'après lui, « qui que ce soit, ne peut pas refuser ».

Fin de la réunion vers 20H.

Un cocktail est offert par l'association aux personnes présentes.